
025 dim TOB- Mc 9,30-37   Qui est le plus grand ? 

 

Jésus enseigne à ses disciples la nature de la véritable grandeur en plaçant un petit enfant au milieu d’eux. Il 

leur explique qu’ils doivent devenir comme des petits enfants pour entrer dans le Royaume de Dieu.  

Le Seigneur leur enseigne que le plus grand dans le royaume du Ciel est celui qui se fait petit comme un 

enfant. L’enfant représente l’humilité, l’innocence, et la sincérité. Jésus ne veut pas dire que les enfants ne 

sont pas atteints par l’orgueil et l’égoïsme.  

Il veut nous dire qu’« être grand » devant Dieu ne se mesure pas selon les critères du monde mais en des 

termes d’une plus grande valeur. 

Prière 

Entre tes mains 

Mon Dieu, j’ai tout remis entre Tes mains :      

Ce qui me pèse, ce qui me peine, 

Ce qui m’angoisse, ce qui me gêne, 

Et le souci du lendemain. 

Mon Dieu, j’ai tout remis entre Tes mains : 

La joie, les rires, la tendresse 

Mais aussi la colère, le doute, la tristesse. 

Et la peur du lendemain. 

Mon Dieu, j’ai tout remis entre Tes mains : 

Car tout est BIEN entre Tes mains. Amen 

Seigneur, il y a beaucoup de choses que je 

ne comprends pas encore et que Tu veux 

m’apprendre.  

Merci de Ta patience.  

Aide-moi à ouvrir mon cœur et mon esprit 

afin de comprendre ce que Tu veux 

m’enseigner.  

Seigneur, donne-moi un cœur sincère, doux 

et humble, semblable au tien. 

Jésus connaît le cœur de l’homme et il sait de quoi les 

disciples discutaient. Jésus ne fait pas de reproches aux 

disciples. Quand Il les interroge, les disciples ont honte de 

leur discussion et n’osent pas lui répondre. Jésus, avec 

douceur, va leur faire comprendre une leçon de la plus haute 

importance pour leur vie chrétienne.  

En bien des occasions, dans ma vie, Jésus Christ cherche à 

m’enseigner. Comme avec les apôtres, il est patient avec moi. 

Souvent, je ne Le comprends pas. Je ne L’écoute pas. Ou 

peut-être je ne veux pas entendre ce qu’Il veut me dire. Je 

pense à autre chose. Mais le Seigneur est patient et il essaie 

de nouveau. 

L’Evangile de Jésus Christ selon Saint Marc 

(…)  Jésus s’assit et il appela les Douze ; il 

leur dit : « Si quelqu’un veut être le 

premier, qu’il soit le dernier de tous et le 

serviteur de tous. » 

Et prenant un enfant, il le plaça au milieu 

d’eux et, après l’avoir embrassé, il leur dit : 

« Qui accueille en mon nom un enfant 

comme celui-là, m’accueille moi-même ; et 

qui m’accueille, ce n’est pas moi qu’il 

accueille, mais Celui qui m’a envoyé. » 

Le premier, c’est celui qu’on considère comme dernier 

comme cet enfant qui dans la société de Jésus était 

compté pour rien, relégué à la dernière place. 

Et accueillir celui qui est à dernière place, c’est accueillir 

Jésus. 

Pour l’évangéliste Saint Marc, accueillir celui qui est à la 

dernière place, c’est accueillir Dieu lui-même ! 

Le premier, c’est : 

-le dernier 

-le serviteur 

-l’enfant 


